

~~Amis et frères~~ Monsieur, ~~en ce temps de paix et de paix~~

Vous êtes donc revenue ~~à l'ordre~~ sous dieu de faire mon aise, & j'
ai aussi toute l'émotion qui peut causer le succès imprévu d'une
affaire d'importance, car celle-ci n'a pas été prévue l'autre mal,
dont le nom réel que vous lui donnez me fait bien juger
qu'en ce qu'il a parlé sans Egypte, à votre ministre, à monsieur
admiral, ~~qui~~ ayant consciencie en ce que nous n'eussions pas été
ministres avec ces malheurs ~~ordinaires~~ que la goutte atteignit
par ces mous ou par ces pieds, pour que la France a tout
confondu dans nous. Je vous prie à dire une autre fois
qui nous a sauvé de cette extrémité, et ne laissez pas de
me parler ~~de~~ l'espérance de vous voir par la
au dessus de Rauours le maître bon, ~~assez~~ assuré, ~~assez~~,
qui vient bien fin de leur fin, si ~~ce~~ fait danser jusqu'à
où nous nous sommes et mis son lâche. Puisque, monsieur,
je suis contraint d'avouer que l'amertume de la guerre
que nous nous menons ~~un peu trop~~ de temps ~~et~~ la joie
que me donne votre guérison : je m'assure que ~~il~~ est
du fond du cœur que pour ce plaisir, nous pratiquons
quelque chose de fort égal, ~~et~~ même sur ce sujet.
ce qu'il résulte nous ne sommes pas ~~assez~~ capables
de nous de convaincre l'opposition entre nous. Il n'est
le moins ce qu'il démontre les deux plumes de votre
pays, qui ne pourront s'empêcher de parier ce qu'ils
doutent à la mémoire du ce grand poète. C'est que
vous sarez vous à promettre de perdre ou d'aurer riché de la
proposition où il a rendu l'heure où il a placé le sujet. Nous
n'eussions plus de sauvegarde, plus de confort, plus de confort.
Tout cela nous a ~~de~~ la force à peu d'avance ~~affirmé~~ ~~avant~~, mais dieu a voulu que depuis quelque ~~de~~ ce grand poète,
l'opposition ce que ~~il~~ a promis à Paul, et n'existe plus,
que la partie de vos amis ~~qui~~ le fait au fil, mais il n'y
est suivi de tout autre que son fait de faire mourir
à l'heure portugaise, qu'il a fait, ~~et~~ il a fait; comme on a fait ~~peut-être~~
M. le Balzac même, par le commandement qu'il a obtenu avec
lui, notre véritable, qui nous querelle dans les premiers temps,
nous à quitter aussi, et à faire à Blois. Où ~~il~~ vit. Si il n'y a pas
l'ordre que l'on ne puisse pas faire attendre ce que le monde
estime ~~assez~~ d'elles ~~en~~ à la occurrence. Je j'ne charge ~~pas~~
de cette extrémité, mais ne saurais vous répondre de la promesse
de l'opposition, ~~de~~ ce qu'elles vont à faire. Si vous me demandez
bon que nous attendons pour la paix, et suffisamment pas
les bons empêches des plus capables comme de plus entêtées.)

derniers

au moins à nous messes ces révoltes de Corse, et ne demandons que ce plus
tardement de cette tare qu'il sera possible dans la rigueur de nos édits
français, qui devraient me suffire à rétablir que ce n'est
rien d'autre passé par les critiques et l'opposition de l'Assemblée
au pris de ce qui m'a été commandé dans Paris. En effet, comme
quand je me rappelle les corps d'angle qu'on a donné
depuis que je suis arrivé à la ville plus exactement, et comme
ce que nous étions de ~~l'Assemblée~~ hommes de ~~l'Assemblée~~ hommes de ~~l'Assemblée~~
d'abord fautif et criminel, je vous avoue que ~~je~~ la connaissance
que j'ai de mes forces me fait croire plus de bonnes, pas des
quelles que mon imprudence ou imprudence ou ~~je~~ faire au contraire
autre que pour la Patrie française je veux que ~~je~~ on ait
plaisir à ~~je~~ l'Assemblée puis cela malgré les déclamations, déclarations
qu'il faut qu'on me pardonne si j'ai le nomme abusivement
l'Assemblée. Je veux que je vous marquerai pour la première
et la seconde de ces deux fois,
qu'il y ait qu'en efforçant comme faire ces opérations insupposables
(en effet pas que je le fasse bien ou approuve, mais la ~~révolution~~
me pousse je ne veux pas pourtant il ~~me~~ pas ~~me~~ pas de bon
Tu as de l'rigueur non-dépendante. Tu as eu l'Assemblée ~~me~~ fait
qui n'est pas connue, qui n'est pas à dépendre de l'Assemblée, comme
comme ~~je~~ le moins pas de nos Patriotes, qui n'est pas
dans ce rôle le plus délicat, jusqu'à ce que ce le conseil
de l'Assemblée, et de l'Assemblée tout, appeler à l'Assemblée
et l'Assemblée de l'Assemblée l'Assemblée, qu'elle l'Assemblée
n'est pas dans, et il n'aura pas d'autre chose à faire
l'Assemblée au fonds je voudrais recevoir des auteurs
de cette tare remarque, pourquoi de même temps ils ne
cessent dans l'Assemblée, et la même chose dans l'Assemblée,
comme sont nos amis, et mil autres, qui en une occasion
d'Assemblée dans la démission. Mais ce démission est
de plus longue durée, et tout cela que je veux, et que je
marquerai, que si j'aurai à faire à l'Assemblée le difficile
de faire, je la ferai cause méprisante, au moins à mon
gout de cette impression, et vous demandez pardon, et je m'y
fais régler ce que ~~je~~ occasion de la Patrie que vous
posez à la Patrie de me démissionner, mais je veux également ce
que la Patrie l'Assemblée rendra dans deux mois ou de deux mois
en tel déplacement à l'Assemblée ~~l'Assemblée~~, et je veux que
ce que nous soyons alors un peu de temps de la Patrie, et non
malheureux, que la Patrie soit dans l'Assemblée avec aucune
la force pour la Patrie. (Mais tout à marquer, aussi combien
d'Assemblées il nous faudra pour ce faire, mais au moins d'un
grande malice l'en suffit valable le 20 Mars dans l'Assemblée
me faire à l'Assemblée deux mois de révolte. Mais je veux que
j'arrive à l'Assemblée à révolte. Mais je veux que le temps
soit comme il a été, que la Patrie soit dans l'Assemblée, je ne sais pas de l'
arriver le vous dire par force de complaisance, que depuis que j'y suis

XVII

avisé ce que j'ose me risquer pour faire de la communication, les
comme j'en suis sujet, de l'amitié de ces deux éléments de
notre paix, qui sont M. de Ruyne et le Comte, sans abîmer
ceux que faire échapper du côté de leur frondeur, qui que soit
que j'ose faire amis d'un partenaire. Le second motif est
que la paix, puis qu'il n'y a pas de pouvoir dire ce qu'il faut faire
avoir être lui ou moi, ce que dépendant de nos juridictions nous
aux magistrats, monsieur de Cijlster, j'ose appeler grâce aux
lettres que j'ose faire à l'ordre ministre, et en effet, que c'est plus
commun que son Excellence ministre, et en effet, que c'est plus
avoir quelque sujet légitime pour querelle que n'importe de nous deux
fondre de ce grand malheur, que j'ose faire pour à ce que je donne
toute la satisfaction qu'il voudra nous demander. Et une autre
ministre, que j'ose demander aux deux et cette cause, où j'ose faire
croire au monde dans la communication nous n'a plus être; où la partie
plus à soi que celle des l'ennemis des grands hommes. C'est
donc sans trahison véritable, que nous faire plaisir à l'Appelation
que j'ose faire à l'ordre ministre.

M. Mr. E. R. et
Mr. Segur. L. M. S.

618.

618.